



Münster, 26.08.2024

Liebe Eltern,

ein ganz herzliches Willkommen im neuen Schuljahr 2024/25!!!

Am letzten Donnerstag haben wir bei strahlendem Sonnenschein 22 neue Löwenkinder eingeschult. Ein festlicher und kurzweiliger Gottesdienst in Amelsbüren bildete den Start. Danach wurden die „Ersties“ und deren Begleitungen von allen anderen Kindern, Lehrerinnen und Betreuern mit Gesang und Spalier begrüßt. Am Freitag war davon ein hübsches Foto in den Westfälischen Nachrichten zu sehen. Die Vorführungen der einzelnen Klassen und die hervorragend organisierte Cafeteria der Eltern des Jahrgangs 2 machten den Tag perfekt.

Seit heute gilt der neue Stundenplan, den Ihre Kinder bereits von den Klassenlehrerinnen erhalten haben. Der eingetragene Fachunterricht findet ausnahmslos statt. Rechtzeitig hat auch das Hallenbad Hilstrup wieder geöffnet, so dass dem Schwimmen für Klasse 3 und 4 nichts im Wege steht. Diese Woche schwimmt zum ersten Mal Klasse 3.

Wir hoffen, dass es diese Woche dann auch endlich reibungslos mit den Bussen klappt.

Unser Kollegium ist in voller und bewährter Besetzung gestartet, wobei sich unser Stundenkontingent im Vergleich zum Vorjahr um fünf Stunden erhöht hat. Dies hat es uns ermöglicht den Stundenplan derart zu gestalten, dass nicht nur alle Klassen die Höchstmenge an Pflichtstunden hat, sondern auch ein paar zusätzliche Förderstunden und Doppelbesetzungen möglich sind.

Von heute an für die nächsten zwei Wochen werden wir zusätzlich noch von einem Praktikanten mit Namen Jan unterstützt, der vormittags im Schulbetrieb und nachmittags in der OGS eingesetzt ist.

Einen Verlust haben wir dennoch zu verzeichnen. Frau Engbert, unsere Frühbetreuungskraft, wird uns zum 30. August leider verlassen. Wir bedauern dies sehr. Nicht nur, weil Frau Engbert eine äußerst zuverlässige, hilfsbereite und von allen Kindern geschätzte Ansprechpartnerin in den frühen Morgenstunden ist, sondern auch, weil wir mit Frau Rajan alleine nicht in altbewährter Form Frühbetreuung anbieten können. Leider hat sich auf unser Gesuch bisher niemand gemeldet.

Konkret heißt das für Sie: Ab September wird es eine Frühbetreuung ab 07.15 Uhr am Dienstag, Mittwoch und Donnerstag geben. Montags und freitags findet diese nicht mehr statt, zumindest solange bis sich jemand gefunden hat, der uns unterstützt. Vielleicht können Sie hier auch nochmal überlegen, ob Sie vielleicht jemanden kennen, der Lust und Zeit hätte, zu unterstützen. Die Wochentage können mit Frau Rajan individuell abgesprochen und getauscht werden.

Einige Termine stehen ebenfalls schon fest; damit Sie rechtzeitig planen können, weise ich hier schon einmal darauf hin. Selbstverständlich können Sie sich aber auch auf unserer Homepage wie gewohnt auf dem Laufenden halten.

- Die Klassenpflegschaftssitzungen werden in der 36. Und 37. KW stattfinden.
- Schulpflegschaftssitzung 24.09. 19.00 Uhr
- Schulkonferenz 24.09. 20.30 Uhr
- Lambertusspiel 19.09. 18.30 Uhr
- Sportmotoriktest für Jg. 2 u. 4 16.09. während der Unterrichtszeit
- Ganztagskonferenz (unterrichtsfrei) 11.09.
- Kinderfriedenstreffen Jg. 3 u. 4 12.09. vormittags

Folgende bewegliche Ferientage sind für unsere Schule in diesem SJ festgelegt:

03.03.2025, Rosenmontag

04.03.2025, Veilchendienstag

30.05.2025, Tag nach Christi Himmelfahrt

30.06.2025, Tag nach Fronleichnam

Bezüglich der Teilnahme am Kinderfriedenstreffen am 12. September muss ich Sie darauf hinweisen, dass während der Auftritte auf der Bühne oder des gesamten Programms möglicherweise Aufnahmen durch die Presse von den Kindern gemacht werden. Sollten Sie damit nicht einverstanden sein, bitte ich Sie, dem explizit zu widersprechen. Gerne stehe ich hier als Ansprechpartnerin zur Verfügung. Über die Einzelheiten und den Ablauf werden Sie von Frau Wenger und Frau Gasseling rechtzeitig informiert.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in den wiedergewonnenen Alltag mit Ihren Kindern.

Herzliche Grüße

*Bianka Grahn*